Rütenbruck 2011 ist Geschichte

Am Wochenende hat das 5. Rütenbrucker Liegeradrennen stattgefunden. Bei herrlichem Wetter ging wieder einmal ein buntes Feld von vielen RadlerInnen an den Start. Die Teilnehmer der Oldenburger Liegeradgruppe konnten ihre Zeiten nochmals verbessern.

Ein besonderer Coup ist der Fahrerin Hanna B. aus Oldenburg gelungen. Mit ihrem Oldtimer Tieflieger LIS STIFFEL fuhr sie ein taktisch gutes Rennen und konnte den 1. Platz der Damen nach Oldenburg holen. Freudig nahm die Siegerin den Pokal und den Wanderpokal entgegen.

Gruß Hanna und Dieter













